

# De bonnes clés pour les nouvelles technologies



*Le résultat de l'atelier « appareil photos ».*

Les nouvelles technologies ont mobilisé les jeunes, pendant les vacances, à la MJC Étoile, encadrés par le directeur de la section, Jonathan André, et des animateurs du centre de loisirs. Combien d'enfants vont sur les réseaux sociaux sans soupçonner qu'ils peuvent s'exposer à un danger.

Les jeux violents qui ne sont pas pour leur âge, peuvent laisser des traumatismes dont ils ne mesurent pas toutes les conséquences et surtout sur les réseaux sociaux qui se cachent derrière l'écran.

Souvent la jeunesse a accès à des activités qui ne sont pas pour leur âge. Derrière l'écran, ce n'est pas toujours celui que l'on croit. Quant à eux, ils doivent toujours rester bienveillants dans leurs messages. On ne dit pas n'importe quoi. Les conséquences peuvent être bien plus graves que ce que l'on imagine.

## • La MJC Etoile sur Instagram

Un site Instagram de la MJC Étoile vient de leur être dédié. Lors des vacances, ils le mettront à jour, le reste de l'année Jonathan l'actualisera.

Fin avril, les enfants ont bénéficié de temps forts avec une formation à Escape, une sortie au musée du cinéma de Saint-Nicolas, et un après-midi à Man kind avec un casque à réalité virtuelle, des arcanes, un tir à l'arc, un combat que tous ont plébiscité.

Des ateliers ont permis de fabriquer des appareils photos et des robots. Les réseaux sociaux ont été analysés : le positif mais aussi le danger.

Le petit-déjeuner partagé avec les parents a été un point fort, chacun a pu montrer ce qu'il avait réalisé et échanger. La MJC Étoile a donné les bonnes clés et les bons conseils pour une utilisation rationnelle d'internet.